## Junge Musiker zeigen ihre große musikalische Bandbreite

Das Ratsgymnasium lädt zum jährlichen "Forum Artis" ein

**Von Andreas Stolz** 

Stadtmitte. Eine öffentliche Plattform zur Präsentation der Arbeit im musisch-kulturellen Bereich: Eine solche bietet die jährliche Veranstaltung Forum Artis. Schülerinnen und Schüler des Ratsgymnasiums aus den Jahrgängen 6 bis 12 sowie ihre Lehrer rücken in den Fokus, was kreative Beschäftigung mit Musik, Kunst und Darstellendem Spiel an Ergebnissen zeitigt. Am Montagabend war zum 14. Forum Artis geladen worden. In der Aula fanden sich mehr als 400 Gäste ein, die von Schulleiterin Jennifer Voß begrüßt wur-

Die Besucher begegneten bereits im Foyer Produkten künstlerischer Betätigung. Die Vernissage der ausgestellten Arbeiten, sie stammen von Jugendlichen aus verschiedenen Jahrgängen, begann eine halbe Stunde vor dem umfang- und abwechslungsreichen Bühnenprogramm. Zu diesem zählte der Auftritt des Brass Project unter Leitung von Wolfgang Henneke. Eine Combo, in der die fortgeschrittenen Jazzmusiker des Ratsgymnasiums agieren. Bevor sie dort einsteigen, haben die Jugendlichen eine dreijährige Grundausbildung mit Trompete, Posaune oder Saxofon in einer der Bläserklassen aus den Jahrgängen 5 bis 7 erfolgreich hinter sich gebracht.

Die Sechstklässler präsentierten den musikalischen Einstieg in den Abend, mit einem "Te deum" und dem Queen-Hit "We will rock you". Bevor dieser Titel gespielt wurde, hatte Henneke das Publi-



Das "Forum Artis XIV" der Jahrgänge 6 bis 12 des Ratsgymnasiums begeisterte 400 Gäste in der Aula.

Foto: regios24/Helge Landmann

kum um "Mithilfe" gebeten. Er meinte damit das Klatschen des Takts und scherzte: "Wenn Sie den Song nicht erkennen, haben wir falsch gespielt." Garantiert richtig gespielt haben die alten Hasen des Brass Projects. Nervosität vor dem Auftritt? "Beim Spiel in der Gruppe ist die nicht vorhanden", sagten die drei Saxofon-Spieler Kilian Orth, Amina Tavil und Nele Stammann. Auf ihren Kurzauftritt freuten sich Sophia Görling und Marcel Sadrinna aus dem 9. Jahrgang. "Wir haben in drei Tagen einen Werbespot für unsere ,Aufführung Märchenfiguren in der Talkshow' geschrieben", erzählte das kreative Duo im Vorfeld. Das Darstellende Spiel am Ratsgymnasium liegt in den Händen der Pädagogen Ulrich Stracke und Inka Sander.

Neben den Bläsern bestimmt die Folk-AG das musikalische Geam Ratsgymnasium. schehen Thomas Stuchlik und Peter Polatzek sind die beiden Leiter eines Schüler-Ensembles, das instrumental und gesanglich eine große Bandbreite auf die Bühne brachte. Polatzek trat zum letzten Mal in Aktion: Er wird am Mittwoch in Pension gehen. Die Folk AG präsentierte unter anderem Top-Hits wie "Stitches" von Shawn Mendes und "Let's start a band" von Amy McDonald.